

## TNT inaugure une nouvelle liaison aérienne avec Tel Aviv

Amsterdam, le 12 Mars 2015 - TNT inaugure une nouvelle liaison aérienne entre Tel Aviv et son hub européen de Liège, en Belgique. Depuis le mois de mars, un boeing 737-400 effectue cinq rotations par semaine, du lundi au vendredi.

Ce nouveau service de fret répond à une demande croissante et offre plusieurs avantages pour les clients : des horaires de départ fixes, un chargement garanti, des ramassages plus tardifs en Israël et une connexion plus fluide avec les réseaux routiers et aériens internationaux de TNT via Liège. Il permet également à TNT de réduire d'un jour son temps de transit pour les envois express en provenance et à destination de Tel-Aviv.

Le vol de Liège arrive à Tel Aviv le matin pour des livraisons le jour-même et repart dans la soirée. Ainsi, TNT peut ramasser les colis avant la fermeture des bureaux et exporter le jour-même.

Martin Sodergard, Directeur des Opérations et du Réseau de TNT, déclare : « Avec ce vol opéré par TNT, nos clients bénéficieront d'une plus grande fiabilité de livraison et de ramassages plus tardifs grâce à des horaires de départ plus adaptés. Cette nouvelle liaison aérienne nous donne également une plus grande capacité pour développer nos services à destination, en provenance, et en Israël. »

L'Union Européenne est le premier partenaire commercial d'Israël avec un montant total des échanges s'élevant à environ 29 Md € en 2013. Les principaux envois effectués par TNT en provenance et à destination du pays sont des machines, des produits électroniques, des équipements médicaux et du textile.

Avec la stratégie Outlook, TNT continue à investir pour connecter son vaste réseau routier européen avec un réseau aérien international plus fort. Ces derniers mois, TNT a amélioré ses services express par la route en intégrant la Turquie et les Balkans à son réseau routier et a renforcé son réseau aérien européen avec deux nouvelles destinations : Venise et Hanovre.

---

### À propos de TNT

TNT est l'une des plus importantes entreprises de transport express dans le monde. TNT livre près d'un million de colis par jour, allant du document au fret palettisé. L'entreprise exploite son réseau en Europe, au Moyen-Orient, en Afrique, en Asie-Pacifique et en Amérique. TNT a réalisé 6,7 milliards d'Euros en 2014.

En France, TNT est le leader sur le marché de la livraison express aux professionnels. Présidée par Andries Waalberg, l'entreprise emploie 4500 collaborateurs et livre quotidiennement 390 000 colis dans l'hexagone et à destination du monde entier. Elle s'appuie sur un réseau dense de 100 implantations (plates-formes de distribution, centres de tri et dépôts) et d'une flotte unique de moyens de transports (620 axes routiers et 13 liaisons aériennes quotidiens).

Toutes les actualités de TNT sur Twitter : <http://twitter.com/TNTFrance>  
ou sur Facebook : [www.facebook.com/TNTExpress.France](http://www.facebook.com/TNTExpress.France)

